



Journée internationale des secrétaires - 2025

Message de Mgr Alain Faubert

Chers frères et sœurs en Christ,

Et spécialement à vous, très cher-ères secrétaires, et à toutes les personnes engagées dans le soutien administratif des communautés chrétiennes de notre diocèse, que le Seigneur vous apporte paix et joie, jaillies de sa Résurrection!

La Providence a voulu que, cette année 2025, la Semaine du personnel de soutien administratif se déroule en pleine octave de la grande fête de Pâques, du 20 au 26 avril. Au milieu de cette semaine, la Journée internationale des secrétaires a lieu ce mercredi 23 avril.

J'y vois comme un clin d'œil du Seigneur : ces femmes et ces hommes de foi et d'espérance que sont les secrétaires, dans nos milieux paroissiaux et au centre diocésain, sont des témoins précieux du Christ vivant, en service de sa Vie qu'il veut partager à tout le monde.

Par votre service souvent effacé mais essentiel, par votre accueil, votre écoute, vos conseils, cher-ères secrétaires, vous répondez au Seigneur qui frappe à la porte et qui veut se laisser rejoindre par tous ceux et celles qui le cherchent.

Nous tous, membres de la communauté du diocèse de Valleyfield, sommes dans l'action de grâce pour votre présence et votre persévérance dans ce rôle si exigeant. Au nom de tous et toutes, je vous remercie, je prie à vos intentions, et je nous invite, frères et sœurs, à leur manifester notre reconnaissance et à les assurer de notre appui dans la mission.

Cher-ères secrétaires, à travers vous, plusieurs peuvent voir le visage d'une Église bienveillante, humaine, et peuvent deviner les traits du Dieu de Jésus Christ.

Que le Seigneur vous bénisse et vous garde, et qu'il fasse pour vous rayonner son visage!

En Jésus Christ Ressuscité,



† Alain, évêque



Merci